



C'EST TROP FORT POUR MA VACHE !

JEAN-BAPTISTE a attaché sa vache au tender de la locomotive de M. De Boucherville, qui est lancée à toute vitesse dans la direction de Terrebonne. Jean-Baptiste qui voudrait arriver à Montréal par la route la plus courte est au désespoir, vu la position critique de sa vache. M. Chapleau devient rêveur en voyant le mécanicien qui engage le train sur une voie qui n'a pas été "ballastée." \$2,000,000 s'en vont en fumée.



Si Mr. J. B. Des-

longchamps nous demande de publier une gravure représentant le premier train qui s'est rendu à St. Lin avec l'Hon. M. Chapleau devant prononcer le célèbre discours sur l'union des partis, il se déclarera satisfait en voyant ce cliché.

COUACS.

Le *Canard* est profondément affligé lorsqu'il rencontre tous les jours des hommes à figures sinistres occupés à arrêter l'eau aux contribuables nécessiteux de Montréal. Que pourra faire le "Canard" dans des maisons où il n'y a pas d'eau ? Pourtant il connaît plus de cent gros bonnets qui n'ont pas payé leur taxe de l'eau depuis six ans. Souffre, pauvre peuple !

Le "Renovateur Parisien de Luby" fait des prodiges. L'autre jour, le Député-Chef de Police et le Sergent Dreyfuss en ont fait usage et leurs cheveux ont crû avec tant d'abondance qu'ils ont été obligés de s'adresser au Comité de Police pour avoir un chapeau d'une circonférence plus grande. Un constable a eu le malheur de laisser tomber quelques

gouttes du Renovateur sur ses chaussures et deux heures après il était épaté de voir qu'il portait des bottes de poil.

* *

Pourquoi la nomination de M. Laurier est-elle riche ?

Parce que l'or y est (Laurier pour les lecteurs du "Nouveau-Monde.")

* *

Pourquoi les habitués de Joe Beef ont-ils tous la tête petite ?

Parce que l'on n'y voit jamais de gros bonnets.

* *

C'est sans doute parce que les vers ont des pieds qu'il y a des poésies fugitives.

* *

Dans une discussion, il vaut mieux se mettre mutuellement les points sur les i que sur les o.

* *

Avez-vous remarqué que presque tous les hommes de cabinet avaient des lunettes

* *

Dans un salon. Deux amis sont en train de détailler les avantages physique de la maîtresse de la maison, laquelle possède une langue infatigable...

—Correct, le nez... mais les yeux ne disent rien...

—La bouche... Ah ! la bouche à bien tort de ne pas faire comme les yeux !

* *

Parce que j'aime à manger des choses fines, il ne faut pas pour cela me servir des cheveux dans le potage.

* *

Les dix-sept veuves de Brigham Young sont annoncées pour la semaine prochaine.

On assure qu'elles viennent demander la main de Sulpice. Notre collaborateur, brave jusqu'à l'héroïsme, a demandé préalablement à voir les traits de ses dix-sept prétendues.

Qu'on juge de sa stupeur en voyant leur photographie : ces héroïnes du lac Salé sont flanquées de... cinquante-six enfants

Vous croyez peut-être que pour le coup Sulpice a reculé. Vous ne le connaissez pas. Il demande seulement le temps de trouver un logement assez grand !

* *

Lorsqu'un Circassien veut inviter un ami à boire, il le tire délicatement par l'oreille. Le *Canard*, connaît une foule de Montréalais qui ne se font pas tirer l'oreille pour prendre un coup.

* *

Des qu'un puits est percé, l'eau en sort ;